

Der Film '2012' – eine sehr präzise [Darstellung] 2012 Movie Very Accurate

03.09.2021 Botschaft von der gesegneten Mutter an Clare, berichtet von Mutter Elisabeth

übersetzt von Lena Harder (Original ist als Video und PDF Datei auf der Webseite www.heartdwellers.org zu finden).



Möge der Herr uns mit Weisheit, Mut und Entschlossenheit ausstatten, Amen.

Mutter Clare begann: „Die Zeiten ändern sich, ihr Lieben. Es gibt viele, die sich nichts vormachen, dass [der Film], welcher '2012' [heißt], nur ein Film ist. Dieser Film basiert auf Fakten. Wir wurden von Wellen und [weiteren] Wellen der Strahlungen, welche aus dem tiefem Weltraum herkommen, getroffen. Im Übrigen erleiden wir genau jetzt massive Energiewellen. Der Erdkern heizt sich auf. [Das Schwermetall] Nickel kommt aus dem Marianengraben an die Oberfläche hervor.

(Hinweis: Der Marianengraben ist eine Tiefseerinne im westlichen Pazifischen Ozean, in der mit einer Maximaltiefe von etwa 11.000 Metern unterhalb des Meeresspiegels die tiefste Stelle des Weltmeeres liegt und die ca. 2400 Kilometer lang ist).

Der Marianengraben ist ein klaffender Riss mit flüssigem Nickel, der aus dem dem Kern der Erde austritt. Dies ist nicht die Zeit, um auf dem Zaun zu sitzen, alles, was in dieser Welt erschüttert werden kann, wird erschüttert und noch mehr [Erschütterungen] werden kommen.

Wogegen wir so viele Jahre lang gebetet haben, wird nun Früchte tragen. Wir haben bereits leicht [den Punkt] der 'Kriege und Kriegsgerüchten' überschritten. Wir starten in die Trübsalszeit und die Entrückung könnte jeden Moment geschehen. Die wilden Stürme, die den Globus umkreisen, sind ein Beweis dafür, dass Gottes Gericht in Gang gesetzt werden wird.

Geliebte, bitte, zieht eine Bilanz über euer Leben und bereut und bittet um Vergebung für alles Böse, das ihr getan habt. Schließt Frieden mit denen, die euch verletzt haben. Vergebt, wie Jesus euch vergeben hat. Dies ist nicht optional, sondern dies ist ein Muss. Ich bezweifle sehr ernsthaft, dass diejenigen, die nicht [ihre Sünden] bereut und um Vergebung gebeten haben, bei der Entrückung dabei sein werden.

Diese Zeiten sind so turbulent, dass Jesus uns gebeten hat, uns den Film '2012' wieder anzuschauen. Die ganze Gemeinschaft war nach dem Film tief betroffen und sie ist sich bewusst, dass die Zeit sehr, sehr kurz ist.

Die gesegnete Jungfrau [Maria] begann zu sprechen: „Ich freue mich, meine Kinder, dass ihr euch diesen Film zu Herzen genommen habt. Deshalb hat mein Sohn euch alle gebeten, sich [diesen Film] anzuschauen, weil Tragödien wie diese [im Film] über die Erde am Kommen sind. Und dies sollte in euch erwecken und verlebendigen, wie kurz das Leben für so viele sein wird.“

„Eines der schmerzlichsten Dinge für meinen Sohn ist die Gleichgültigkeit der auserwählten Seelen. Ihr alle wurdet gebeten, zu beten, weil ähnliche Ereignisse wie diese [im Film] auf der ganzen Welt stattfinden werden. Ihr betet für diese Seelen im Voraus und investiert in ihre Erlösung.“

„Ihr seid auserwählt, für die Unerretteten [als Gebetskrieger] in der Kluft zu stehen und eure Gebete bedeuten meinem Sohn die Welt und sind für so viele Seelen, die noch keine Christen sind, von Bedeutung. Ihr seid wahrlich die Drehachse des Rades, während die da draußen auf dem Feld auf der Felge sind. Diese wurde eingeführt, um für diese [gleichgültigen] Seelen zu sorgen, weil sie im Laufe ihrer Leben ihre Seelen vernachlässigt haben, so wie einige von euch es auch in der Vergangenheit getan haben.“

„Dies ist ein sehr großes Opfer der Barmherzigkeit. Ihr befindet euch zum größten Teil im Verborgenen, so dass man kein großes Aufsehen um euch herum macht. Eine Sache, die ich euch mitteilen kann, ist, dass dieser [verborgene Dienst] so viel mehr Früchte bringt, als [der Dienst], bei welchem ihr auf der Felge des Rades geht, was da bedeutet, raus in die Welt mit praxisbezogener Hilfestellung zu gehen. Denkt daran, wenn ihr versucht werdet, zum Rand, [also zur Felge], zu laufen und zu helfen. Ihr berührt so viele mehr durch eure Gebete, als ihr es jemals zuvor für möglich gehalten habt. Seid standhaft, Meine Kinder, seid standhaft.“

Heartdwellers Germany Facebook: <https://www.facebook.com/groups/3180261212189308>

Heartdwellers Germany YouTube: <https://www.youtube.com/watch?v=1z9enWKQvW0>

Wenn du die PDF Datei von dieser Botschaft per E-Mail zugesandt haben möchtest, dann schreibe uns unter heartdwellersgermany@gmail.com.

Originalvideo: <https://www.bitchute.com/video/KVanK782Ycu7/>

Originaldatei:

<https://nebula.wsimg.com/6f4aa5daad04fb7cda10cdb73c500c6f?>

[AccessKeyId=DEE07ECD52C1F22EA660&disposition=0&alloworigin=1](https://nebula.wsimg.com/6f4aa5daad04fb7cda10cdb73c500c6f?AccessKeyId=DEE07ECD52C1F22EA660&disposition=0&alloworigin=1)

Homepage:

<https://heartdwellers.org/home-.html>

<http://search.stillsmallvoicetriage.org/>

<https://www.stillsmallvoicetriage.org/>

Blog: <https://heartdwellingwithjesus.wordpress.com/about/>

StillSmallVoice auf BitChute: <https://www.bitchute.com/channel/LFuaxHA1eF3k/>

StillSmallVoice auf FB: [web.facebook.com/Heartdwellers/?ref=bookmarks](https://www.facebook.com/Heartdwellers/?ref=bookmarks)

StillSmallVoice auf Instagram: [instagram.com/jesusheartdwellers/](https://www.instagram.com/jesusheartdwellers/)

StillSmallVoice auf Twitter: twitter.com/heartdwellers18

Clare und Ezekiel du Boris auf Soundcloud Page: soundcloud.com/user-749352304

Unter folgendem Link könnt ihr für den Dienst von Clare und Ezekiel Du Bois spenden oder auf der Homepage:

<https://heartdwellers.org/donate-1.html>

<https://www.paypal.com/donate?>

[token=eU8uzfD_sAT59trcy9pJ5RfOWkhixMvUN0afOrMvh2tGKjS1Fe21xgjIPReOR02P4mg-aGeOyidbwAc](https://www.paypal.com/donate?token=eU8uzfD_sAT59trcy9pJ5RfOWkhixMvUN0afOrMvh2tGKjS1Fe21xgjIPReOR02P4mg-aGeOyidbwAc)

Unter folgendem Link kannst du unseren Dienst Heartdwellers Germanay – HG mit Spenden unterstützen:

www.paypal.me/spendeheartdwellersg